

# サクラソウ日記

自学ノート提出数累計  
838冊(412人)2/3現在  
文責 校長 宮脇 真一

一連の寒波で、校内のサクラソウが「元気のない表情」を浮かべていました。中にはせっかく花を咲かせながら、茎ごと折れてしまう株もあります。水分が足りないのか寒さのせいなのか。昨年は、この時期に「寒いだろう」と思って太陽に当てたら、逆にしおれてしまったことも思い出されました。今朝現在は少し「復活」。葉の色が薄めですが、9日の「客人」を迎えようと花も必死です。



寒さに負けず、復活  
(令和5年2月6日撮影)

## 「学力は向上傾向！」～学力・学習状況調査速報～

12月1日に実施した、熊本県学力・学習状況調査及び大津町学力調査の結果が、先日届きました。現段階で、国語・算数の結果のみですが、次のような結果となっています。

### 【国語】

※各学年ごとの状況

- ・第2年生以上の学年のうち、3つの学年で4月より数値の上昇が見られました。
- ・2つの学年が全国平均超え。4つの学年は全国平均と同程度でした。

※個々の児童の状況

- ・第2年生以上の50.4%（306人）に、前回よりも数値の上昇が見られました。

### 【算数】

※各学年ごとの状況

- ・第2学年以上の全ての学年で、4月より数値の上昇が見られました。
- ・4つの学年が全国平均超え。2つの学年は全国平均と同程度でした。

※個々の児童の状況

- ・第2年生以上の54.9%（333人）に、前回よりも数値の上昇が見られました。

あくまで数値だけの状況ですが、全体的な傾向としては国語、算数とも4月より向上傾向にあります。特に、本年度、重点的に取り組んだ算数の結果については、全ての学年で4月（2年生は昨年12月）よりも数値の上昇が見られました。

今後の取組として、同時に行われた学習状況調査（質問紙）調査の結果と合わせた分析を行い、学年の発達段階に応じて児童が自分で学力・学習の状況を振り返るようにしていきます。また、全体的に課題が見られた問題については、昨年同様3月までに「一点突破問題」として、全員が内容を理解し、定着できるような取組を実施します。

## 「成果を姿で公開します」～大津町教育委員会指定研究発表会～

大津小学校は、令和2・3・4年度の3年間にわたり、大津町教育委員会から「学力充実・向上」の研究指定を受け、2月9日（木）に成果を発表します。詳細は各学年通信でもお知らせしていますが、29ある全ての学級の授業を公開します。県内外から220名を超える参加申込がありました。数値だけでなく、児童の学ぶ姿、先生たちの授業デザイン力、「オールおおづ」の取組を公開します。保護者の皆さんにも、当日の児童の弁当の用意をはじめ、駐車場対応や受付、案内等にご協力をいただいで開催できることを感謝します。